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＜点鐘＞� 赤本会長

＜ソング＞　それでこそロータリー
＜表彰＞� 赤本会長
100%出席　中島健児会員、鈴木文夫会員、結城会員
メーク100%出席　安藤美恵子会員、安藤亨会員、鴨志
田会員、小塚会員、親松会員、渡邊会員、金子元会員
米山功労賞　小島会員、白井会員
赤本会長より各会員に、記念品と感謝状が渡されました。

＜入会式＞� 赤本会長

清家麻紀新会員→「私が中学生の時に、新聞広告で
国際交流の取り組みをしている記事を見たのが、ロ
ータリークラブを知ったきっかけです。『ロータリ
ーは活動の扉を開く』というテーマが数十年前の記

憶と合いました。宮﨑の後任として、皆様との活動
で貢献できたらと思っております」。
赤本会長より清家新会員にバッジが渡されました。

＜祝い事＞� 鴨志田親睦委員長
会員誕生　　平岡幹事、佐々岡会員
配偶者誕生　山木会員、屋敷会員の配偶者様
会員入会　　結城会員、白井会員、親松会員、
　　　　　　安藤美恵子会員、伊藤会員、菊池会員、
　　　　　　鈴木岳人会員、玉井会員、坂井会員、
　　　　　　高山会員

＜会長報告＞� 赤本会長
先に、持ち回り理事会報告です。
・入会者の件　宮﨑前会員後任の清家会員の入会
・�退会者の件　坂井会員が7月末を以て退会するこ
とで承認可決されました。
・�他地区被災地災害支援金の件　ここ毎年災害があるの
で、先に集めて送金することで、承認可決されました。
・�青少年交換学生帰国費用の件　エクアドルの青年
が帰国できず、その際にかかった費用を第3グル
ープ6クラブで分担して寄付金を拠出する事で承
認可決されました。
以下、会長・幹事会報告です。
・�2021-22ガバナー補佐の推薦依頼の件　担当クラ
ブ川崎西RC
・�エクアドル青少年交換学生の寄付金の件　第4400
地区のクラブから、皆様に感謝を申し上げるとい

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第2002回  7 月28日 クラブ協議会

第2003回  8 月 4 日 委員会報告　会員増強・会員選考各委員長

第2004回  8 月18日 クラブフォーラム　会員増強委員長 

川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ　
http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/

例 会 日 毎週火曜日  12：30〜13：30　　
例会会場 ホテルモリノ7F　TEL 044-966-1300

国際ロータリー第2590地区   川崎百合丘ロータリークラブ



う文面で、無事帰国の報告を受けております。
以下、会長報告です。
1�.�国際ロータリー第2590地区より　他地区被災地支
援への義援金に協力お願いの件　

2.��第19回ロータリー全国囲碁大会の案内　
　�10/3（土）　10：00〜　東京・市ヶ谷　日本棋院本
院1Ｆ対局室　ご興味ある方は事務局まで
�3.��1994-95年度会長の大橋健一様より、会長就任の
お祝いのお手紙をいただきました。

＜幹事報告＞� 平岡幹事
＊�近隣クラブ例会変更　川崎中原RC、川崎宮前RC、
　川崎北RC
＊�2020-21活動計画書着　川崎西RC、川崎マリーン
RC、新川崎RC、川崎大師RC、川崎中RC、川崎
とどろきRC
＊その他
・�来年の台湾国際大会の国際交流の件　ご案内をポ
ストインしてあります。

＜ニコニコ委員会＞� 嶋委員
　赤本会長→「本日通算第2000回記念例会はつつま
しく執り行いますが、通算3000回の時には盛大にお
祝いしたいですね」。平岡幹事→「クラブ奉仕委員会
　嶋委員長、社会奉仕委員会、安藤亨委員長、委員
会報告宜しくお願いいたします」。以下、感謝を込
めてニコニコヘ　阿久澤会員、安藤亨会員、安藤美
恵子会員、井上久会員、井上勇会員、石野会員、伊
藤会員、鴨志田会員、菊池会員、小島会員、鴻上会
員、小塚会員、中島眞一会員、中村会員、野島会員、
大矢会員、親松会員、佐々岡会員、清家会員、白井
会員、鈴木文夫会員、鈴木岳人会員、鈴木孝英会員、
玉井会員、高山会員、渡邊会員、山口会員、屋敷会
員、結城会員、嶋会員。

＜出席委員会＞� 小塚委員長

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

＜米山奨学委員会＞� 阿久澤委員長
　平岡幹事→「7月8日58歳のお誕生日。溝ノ口KSPホテ
ルにて…会長・幹事会で素敵なお弁当ディナーでした」。

本日のプログラム
■2000回記念　乾杯の挨拶� 大矢会員

　2000回の例会を開けるというのは当たり前ではあ
りません。私達を作ってくれた、かつては70名位の
会員がいた多摩RCが途中で消滅してしまいました。
地域社会の為にみんなで頑張ってきたことが、今日
を迎えることができた表れです。
　1978年5月10日に24名で創立。改めて見ると、約
160名の方が入会して退会しています。この会に色
んな方が出たり入ったりして、地域の為に前向きに
活動してきました。ケネディーが『国家が私たちに
何をしてくれるのか。というよりも、自分達が国家
の為に何ができるのか』という素晴らしい言葉を残
しています。地域の為に私たちは何ができるのかと
いうことを、勘案しながら身の丈にあった奉仕活動
をできればいいかと思っております。今日は2000回
ですけれど、差し当たって次の2001回目に向かって
皆さんと共に杯を挙げたいと思います。2000回、お
めでとうございます。

＜委員会報告＞
クラブ奉仕委員会� 嶋委員長

　クラブ奉仕委員会は、クラブ運営において会員同
士の関係をはぐくみ活気あるクラブづくりを行う所
であり、クラブの管理・運営を司る奉仕部門活動委
員会です。この委員会は効果的なロータリー奉仕の
中枢に位置し、他の全ての奉仕部門が効果を上げる

会員 出席 欠席 メーク

第2000回	 47	 35	 12	 	 74.47%
第1999回	 46	 38	 8	 1	 84.78%

出席率

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

	 32件	 32,000円	 67件	 67,000円
	 0件	 0円	 2件	 45,000円
	 0件	 0円	 0件	 0円
	 1件	 10,000円	 1件	 10,000円

累計



ために円滑に運営される必要があります。活動内容
は、楽しく規律ある例会運営、卓話などのプログラ
ムの充実、出席率の向上、親睦活動の充実、会員相
互の絆を深めていく場所にしたいと思っております。
　広報活動においても、ホームページの充実も進め
ていき、これらが会員増強や退会防止につながると
思っております。
　赤本会長は指針の中で、例会運営と親睦活動の密
な連携を掲げています。奉仕の実践の源となる、会
員の親睦を図る場として例会を通し「楽しいクラブ」
にすると共に「求心力のあるクラブ」にすることを
目標に、会場監督並びに親睦委員会を中心に、出席、
雑誌、プログラム、広報・クラブ会報、会計監査の
各委員会と共に活動していきたいと思っております。

社会奉仕委員会� 安藤亨委員長

　社会奉仕委員会は、その地域社会の中でロータリ
ークラブが好ましい存在として捉えられ、また会員

基盤も充実発展し、奉仕活動を行う組織としてのク
ラブ力を高める事になります。地域にあった、時節
にあった活動、百合丘の地域でどういうものがふさ
わしいのか、集まったトップリーダーの知恵を有効
に活用して、継続事業に留まらず、奉仕活動の再検
証と強化、あらたなる事業の取り組みにも対応して
いきたいと思っております。
〇ニコニコ　社会奉仕活動の予算になります。日々
の生活で何か楽しいことがあった時に、無理のない
寄付を頂ければと思っております。
〇地域活動
・桐光学園IACとの清掃活動、あしなが募金活動
・昭和音楽大学でのバザーは学園祭中止により、本
年は活動しません。
コロナ禍の中、通常活動ができるのか心配ではあり
ますが、今年も一年間、皆様のご協力をいただきた
いと思います。

＜点鐘＞� 赤本会長


